

が、いろいろな野菜を使ったメニューにする等、野菜に興味を持てる取り組みにはどうか。

【地域】栄養士の指導を受けながら、児童自身がいろいろな野菜を使った料理を作ること、野菜に興味を持ち、野菜を含んだバランスの良い食事を選ぶことができるよう取り組んでいく。

【問】「公共施設の利用状況に関する区民アンケート調査」では、地域図書館を利用したことがないと答えた人は58%と、今後区民のニーズに応え足を運んでいただく魅力ある図書館の施策が必要と考える。区民が、地域図書館に対してどのようなサービスや蔵書を望んでいるのか、アンケート調査は有効と考えており、インターネットを含め、実施方法を検討していく。



日本共産党足立区議団

格差解消の再配分機能、個人の尊厳を擁護する政治を

日本共産党 針谷 みきお 議員



格差解消、尊厳擁護の政治へ

【問】区民格差と中間層の疲弊を解消するには、再配分機能強化とともに、経済民主主義を確立し、人間の尊厳を擁護する政治が求められているかどうか。

【区長】一方に極端に走るのではなく、良いところを取り入れたベストミックスの考え方で区政を回していきたいと考える。

区政情報のブックボックス化

【問】①指定管理者選定の議案審査の際、提案内容を求めた議員に、区は情報公開請求するよう求めた。審査に必要な資料は情報提供すべきだったがどうか。

【政策経営】現在の区民生活とともに、将来の区民生活を支えることも考慮して編成している。組み替える考えはない。

【問】①通学距離と通学時間の矛盾を指摘された今回のガイドラインは、子どもの未来を危うくするガイドラインではないか。

②24学級までを適正規模とした狙いは、統廃合計画が成り立たなくなるからではないか。小規模校存続等、多様な区民要望に応えることが必要ではないか。

③統廃合の対象とした学校は人口増が予測される地域の学校である。ガイドラインは凍結、撤回すべきだがどうか。



【教育長】①通学時間・通学距離は目安であり、長くなる場合は

安全、安心と住民の声を

生きるまちづくりを

日本共産党 はたの 昭彦 議員



住民の声に応え交通権の保障を

【問】①コミュニティバスの新規路線開設は、導入支援を行い、早期実現すべきだがどうか。

②総合交通計画短期路線の実現は難しいと諦めず、最後まで実現を目指すべきだがどうか。

【問】①北綾瀬駅周辺交通環境改善計画の策定では、住民要望を最優先にすべきだがどうか。

②まちづくり協議会は、町会等の代表者だけでなく、地域住民からも公募すべきだがどうか。

③しょうぶ沼公園広場にある噴水を親水型噴水として整備し、ファミリー層が楽しめるようにしてはどうか。

【問】①都建築安全条例の対象に長屋を加えるよう改正を都に再度働きかけるべきだがどうか。

②自主条例で横浜市同様、長屋の戸数制限をすべきだがどうか。

③近隣トラブル防止に向け、建築主と特定行政庁の協議を求めている。どのように進めるのか。

【建築】①他区と連携して条例改正の必要性を訴え、実現に向けた働きかけを継続していく。

②都の所管となるため、都条例改正を働きかけていく。

③まずは建築主へ防止策を示すよう指導し、今後は、近隣トラブル防止に向けた建築主と区との協議のあり方を研究していく。

【都市建設】①財政支援の実施予定はないが、社会実験の可能性について検討を進めていく。

②現施策を補完する新たな交通手段や代替案の検討等を行い、計画実現を目指していく。

北綾瀬駅を含めたデザインを描け

【問】①町会、自治会、商店街の代表の方と相談していく。

③まちづくり協議会等で意見を伺い、整備方針を策定していく。

【資産管理】④綾瀬地区も含め、交通利便性が高く、使いやすい立地での誘致を目指していく。

足立区議会民進党

足立区に集う皆が安心して暮らせるやさしい足立区を

民進党 長谷川 たかこ 議員



医療的ケアが必要な児童への支援を充実させよ

【問】医療的ケアが必要な児童への支援が既存の制度では追いつかなくなっている。区として先鋭的な方策を検討すべき重要課題と捉えるがどうか。

【福祉】平成29年度からは都の補助金を受け、在宅で重症心身障がい児(者)を介護している家族等の負担軽減を図ることを目的とした、重症心身障がい児(者)在宅レスパイト事業を実施する予定である。区と都が協力しながら、医療的ケアが必要な方への施策を推進していく。

外来植物の速やかな防除を

【問】厚労省指定の自然毒がある外来植物「ヨウシュヤマゴボウ」が区の公園に生息している。



【問】全国的にも、3歳児健診の視覚検査で異常なしと言われた子どもたちが小学校入学前後の健診で弱視が見つかるケースが相次いでいる。乳幼児の視覚発達についての重要性を発信し、すべての子どもたちが正常に発達できるように、小児の視機能管理に尽力してほしいがどうか。



【問】全国的にも、3歳児健診の視覚検査で異常なしと言われた子どもたちが小学校入学前後の健診で弱視が見つかるケースが相次いでいる。乳幼児の視覚発達についての重要性を発信し、すべての子どもたちが正常に発達できるように、小児の視機能管理に尽力してほしいがどうか。

若者参画のまちづくり

民進党 おぐら 修平 議員



一人ひとりが主体となるまちへ

【問】基本構想策定にあたり、中高生のワークショップを実施したが、若者等が一主体として参画する仕組みづくり等を構築

【みどり】①安全を期するため、

【政策経営】今後、主要な計画策定や施策実施の際に、時間帯や意見提出の方法等、参画しや

【問】一人ひとりが主体となるまちへ

用語解説

*重症心身障がい児(者)在宅レスパイト事業：重症心身障がい児(者)を支える家族等の負担軽減を目的とし、訪問看護師等を自宅に派遣して一定時間医療的ケアを提供する事業。